

## ステークホルダー全般を対象とした人権通報窓口の開設について

このたび王子グループは、一般社団法人ビジネスと人権対話救済機構\*の加盟企業となり、「対話救済プラットフォーム」を活用した人権通報窓口を開設しましたので、お知らせいたします。

本窓口は、王子グループの会社とお取引をしているサプライヤーの皆様をはじめ、あらゆるステークホルダーを対象としており、主にビジネスと人権に関する問題（強制労働・児童労働の禁止、差別の撤廃、結社の自由、安全で健康的な職場環境 等）に関するご相談を Web 上の通報フォームでお受けすることができるものです。

ご相談事項は、下記窓口にて受け付けておりますので、ご活用頂けましたら幸いです。

\*一般社団法人ビジネスと人権対話救済機構（JaCER ジェイサー）：

専門的な立場から会員企業の苦情処理を支援・推進している組織で、国連「ビジネスと人権に関する指導」に準拠した非司法的な「対話救済プラットフォーム」を提供

王子グループの人権通報窓口

<https://jacer-bhr.org/application/form.html>（JaCER 相談フォーム：日本語サイト）

<https://jacer-bhr.org/en/application/form.html>（JaCER 相談フォーム：英語サイト）

